

## Leserbrief

# Haltung der Bevölkerung von Rigi Kaltbad zum Projekt «Erneuerung Seilbahn»

In den letzten zwei Jahren vermittelten diverse Print-, TV- und Onlinemedien in ihren Artikeln den Eindruck, dass die Einwohner/-innen von Rigi Kaltbad geschlossen gegen die Pläne der «Rigi Bahnen AG» zur Erneuerung der Seilbahn von Weggis nach Rigi Kaltbad stehen. Dies ist schlicht falsch – gemäss einer Umfrage des «Gewerbevereins Rigi» unterstützen weit mehr als 60 % aller Einwohner/-innen und fast alle Gewerbetreibenden das Projekt ausdrücklich. Dieser Mehrheit wurde bei den Berichterstattungen keinerlei medialer Raum eingeräumt – die Medien haben die Stimmung und Meinung auf der Rigi somit nicht korrekt in der Öffentlichkeit wiedergegeben.

Rigi Kaltbad ist ein Ortsteil von Weggis. Um unseren Verpflichtungen in beruflicher und privater Hinsicht optimal nachgehen zu können, sind wir sowohl als Ge-

werbetreibende als auch als Einwohner/-innen auf eine gute Verkehrsanbindung nach Weggis angewiesen. Dafür, für das touristische Wirken, für unsere Arbeitnehmer/-innen und nicht zuletzt für die Lebensqualität auf dem Berg ist eine moderne und zukunftsweisende Infrastruktur essenziell und die Umsetzung des Projekts somit von grosser Bedeutung.

Im Jahr 2018 wurde die «Charta Rigi 2030» unter Mitwirkung verschiedener Partner/-innen und Anspruchsgruppen ins Leben gerufen und ist seither Grundlage und Leitfaden für die zukünftige nachhaltige Entwicklung der Rigi. Mittlerweile gibt es verschiedene Beispiele, die den Fortschritt der letzten Jahre aufzeigen z. B. die Gründung der Energierigi Genossenschaft. Auch der «Gewerbeverein Rigi» setzt sich für einen nach-

haltigen Tourismus ein. Wir sind der Meinung, dass sich ein moderner und zukunftssträchtiger Verkehrsweg von Weggis nach Rigi Kaltbad auf der einen Seite und nachhaltiger Tourismus auf der anderen Seite keineswegs ausschliessen. Geschweige denn, dass die Nachhaltigkeit dadurch gefährdet wird.

Die Zusammenarbeit zwischen dem «Gewerbeverein Rigi» und der «Rigi Bahnen AG» funktioniert gut und zielführend und ist seit Bestehen des Gewerbevereins partnerschaftlich geprägt. Unsere Anliegen werden ernst genommen und unsere Wünsche respektiert. Das Bild, welches die Projektgegner zu Lasten der «Rigi Bahnen AG» zeichnen, entspricht daher nicht unseren Bedürfnissen und Ansichten.

Leben und arbeiten – insbesondere in unserem autofreien Berg-

dorf – funktioniert nur, wenn man sich auf Augenhöhe begegnet. Wir vom Gewerbeverein Rigi erwarten daher, dass die Darstellung rückwirkend korrigiert wird. In Zukunft soll für die Gewährleistung einer ausgewogenen, offenen und fairen Berichterstattung unserer Mehrheitsmeinung der gleiche Raum eingeräumt werden wie derjenigen der Projektgegner. Mit diesem Schreiben unterstützen wir den angedachten Weg der «Rigi Bahnen AG» hinsichtlich einer modernen Verbindung nach Weggis mit Nachdruck.

Für den Gewerbeverein und die insgesamt 80 Unterzeichner/-innen von der Rigi Bevölkerung, die das Rigi Bahn-Projekt unterstützen:

Gregor Vörös, Präsident Gewerbeverein Rigi und  
Edi Gassmann, Vertreter Rigiener:innen

## Regeln für Leserbriefe

Die Rubrik Leserbriefe in der Wochen-Zeitung steht ausschliesslich unseren Abonnenten offen. Die veröffentlichten Beiträge geben die Meinung des Verfassers wieder und brauchen nicht mit dem Standpunkt der Redaktion übereinzustimmen. Über Auswahl und Zeitpunkt der Veröffentlichung entscheidet die Redaktion. Ihr Leserbrief darf maximum 2500 Zeichen

umfassen, keine Signete, Logos, Bilder, Pläne oder Skizzen enthalten und muss mit Name, Vorname und Ort versehen sein und darf nicht ehrverletzend sein.

Bitte beachten Sie den Redaktionsschluss am Mittwoch, um 8.00 Uhr. Sehr gerne nehmen wir Ihre Beiträge auch schon früher entgegen.

Das Team der Wochen-Zeitung

## Neustart Männerchor Weggis

Da wir nun seit zwei Jahren nicht kontinuierlich singen konnten und unsere Stimmen nicht jeden Montag trainiert und geölt wurden, erwarten wir nicht nur neue Sänger am 7. März 2022 um 20.00 Uhr im Singsaal des Schulhauses Sigristhofstatt, sondern auch eine spannende Chorprobe.

Anlässlich der letzten Vorstandssitzung hat der Männerchor das Jahresprogramm verabschiedet. Damit wir neue sowie auch jüngere Sängerfreunde begeistern und für den Männergesang motivieren können, versuchen wir, das Adventskonzert Ende November 2022 als Projektchor zu formieren (Projektchor, Teilnahme bis zum letzten Konzert).

Es würde uns sehr freuen, wenn wir den einen oder den andern in unseren Reihen am Montag zur Probe begrüssen und kennenlernen dürfen.

Wir mussten jetzt lange genug montags zuhause bleiben. Wir hatten «Stimmschonungsferien».

Manche von uns kennen sich nun im Haushalt noch besser aus! Nun ist endlich unser Männerchormontag (MM) wieder aktiv. Alle neuen Sänger werden selbstverständlich anlässlich der ersten Probe zu unser dritten Halbzeit eingeladen.

Im Namen des Vorstandes hoffen wir, dass alle die Fasnacht gut überstanden haben und freuen auf den Neustart vom Männerchor Weggis am 7. März 2022.

Wir bestellen für Sie zu kostengünstigen Preisen

## Stempel aller Art

rechteckig oder rund in verschiedenen Grössen. Printy oder Holzstempel in verschiedenen Varianten. Rufen Sie uns an, wir beraten Sie gerne.

Bucher Druckmedien AG, Dorfplatz 3, 6354 Vitznau  
Tel. 041 397 03 03, druckerei@bucherdruck.ch

**bucher ||| druckmedien ag**

| VERLAG | GESTALTUNG | DRUCK